

Polsek Lengkong Monitoring Kegiatan Perayaan Syukuran Pertambangan Batu Pecah di Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 4, 2024 - 21:01



Polsek Lengkong Monitoring Kegiatan Perayaan Syukuran Pertambangan Batu Pecah di Sukabumi

Perayaan syukuran telah meriah di Kp. Pareang, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin, 04 Maret 2023. Acara tersebut memperingati dimulainya kegiatan pertambangan galian C berupa batu pecah oleh PT. Laksana Dharma Putra (LDP), sebuah perusahaan yang

baru saja melakukan investasi di wilayah tersebut.

Hadir dalam perayaan tersebut adalah sejumlah tokoh penting dari pemerintah setempat, termasuk Camat Pabuaran, Kapolsek Lengkong, Babinsa Lembursawah, Bhabinkamtibmas, serta para kepala desa dan tokoh masyarakat. Perwakilan dari PT. LDP juga turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, perwakilan PT. LDP menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan dan kehadiran semua pihak dalam acara tersebut. Mereka menyatakan niat baik perusahaan untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar dengan menghasilkan produk batu pecah untuk pembangunan infrastruktur jalan di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Namun, dalam acara tersebut juga disampaikan bahwa proses perizinan perusahaan masih dalam tahap yang belum selesai sepenuhnya. PT. LDP sedang dalam proses memperoleh Izin Pertambangan Rakyat (IPR) dari pihak terkait di Provinsi Jawa Barat. Selain itu, perusahaan juga berencana membentuk sebuah koperasi untuk menunjang proses perizinan ini.

Berbagai pihak yang hadir juga menyampaikan harapan dan keprihatinan mereka terhadap dampak dari kegiatan pertambangan ini. Camat Pabuaran menekankan pentingnya kerjasama antara perusahaan dan masyarakat untuk memastikan kegiatan pertambangan berlangsung secara kondusif dan menghindari dampak negatif terhadap lingkungan dan masyarakat sekitar.

Kapolsek Lengkong juga memberikan masukan terkait perlunya pengawalan dan monitoring secara ketat terhadap kegiatan PT. LDP untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut. Selain itu, pihak kepolisian juga menyoroti perlunya perhatian terhadap keselamatan para pekerja dan dampak lingkungan dari kegiatan pertambangan tersebut.

Meskipun masih banyak tantangan yang dihadapi, perayaan ini tetap diakhiri dengan peninjauan lokasi tambang galian batu pecah oleh para pihak terkait. Kegiatan ini selesai dalam keadaan aman dan kondusif.

Investasi baru ini memberikan harapan baru bagi masyarakat setempat, namun juga membawa tantangan yang harus diatasi bersama. Kemitraan yang baik antara perusahaan, pemerintah, dan masyarakat akan menjadi kunci keberhasilan dalam menjalankan kegiatan pertambangan ini dengan berkelanjutan dan berdampak positif bagi semua pihak.